

HOUPLINES

À Poly... sons, un troisième mandat pour Bruno Becarren



L'ensemble du bureau a été reconduit.

Président du groupe vocal Poly... sons depuis la création de ce dernier en octobre 2005, Bruno Becarren, bien connu des Houplinois pour son implication dans le milieu associatif, a été confirmé dans ses fonctions lors de l'assemblée générale du groupe, vendredi, tout comme la vice-présidente, Anne Lepilliez, qui cumule cette fonction avec celle de pianiste accompagnatrice.

Encouragés par le bilan très positif des six années écoulées, les adhérents se sont appuyés sur l'adage sportif « Pourquoi changer une équipe qui gagne ? ». Au delà de l'accroissement du nombre des choristes, modéré mais constant, c'est aussi en notoriété et en qualité que le groupe a encore gagné la saison dernière. C'est pourtant en toute modestie que le chef de chœur, Éric Linne, a pu cependant rappeler et souligner le succès remporté depuis le festival du

cinquième anniversaire en novembre jusqu'à son concert de juin, sans oublier ceux d'Hazebrouck et de Canterbury. Poly... sons a participé, le 9 octobre, au concert festival, au Vivat, à l'occasion du concours national de chant chorale amateur ; l'enjeu était de taille car, pour la première fois, il par-

Eric Linne n'exclut pas d'inscrire le groupe à un concours fédéral.

geait l'affiche avec des groupes renommés et récompensés, « des grosses pointures ». Le tour de chant des choristes houplinois fut très apprécié des chorales concurrentes.

Le bilan financier, présenté par le trésorier, Henri Duprat, fit écho à ceux du président et du chef de chœur.

Éric Linne présenta l'ébauche du

programme de l'année et quelques projets : concert à Nieppe le 27 Novembre, à l'invitation de la chorale Méli-Mélodie, stage technique d'hiver, un éventuel concert au printemps, enregistrement de quelques titres-phares du groupe au printemps, concert du 2 juin, animation à l'EHPAD d'Houplines fin juin. L'an prochain, le groupe est de nouveau invité à Canterbury et, d'autre part, Éric Linne n'exclut pas d'inscrire le groupe à un concours fédéral. Attentive à toutes les interventions, Sylvie Leclerc, adjointe à la culture, ne manqua pas de féliciter l'ensemble du groupe et de rappeler le soutien pérenne de la municipalité, plusieurs fois évoqué par les différents intervenants.

► **Président : Bruno Beccaren ; vice-présidente, pianiste accompagnatrice : Anne Lepilliez ; trésorier : Henri Duprat ; secrétaire : Yves Degraeve ; secrétaire adjoint, régisseur du matériel et des concerts : Eric Camphin ; archivistes : Corrine Votion ; chef de chœur : Eric Linne.**

Contacts avec Poly... sons : le président, au 03 20 35 12 43 ; le secrétariat, au 03 20 35 68 41.